

小学部の最近の様子 14

7月17日(金)の学級通信から

《 こんしゅうのできごと! 》

「よい姿勢」の写真を撮りました。足をそろえる。背筋をぴんとする。左手をおく。

素晴らしい姿勢ですね。とても素敵な2年生です!おうち用の写真もお渡しします。



10日休み時間「だるまさんがころんだ」をしました。14日朝の会のおさらいをしました。

(えがお)

学校での様子



新体カテスト 上体起こし



20mシャトルラン きつそうです

3日(金)は、Rさんの誕生会がありました。みんなでハッピーバースデーの歌を歌った後、みんなからのメッセージをまとめた誕生カードを、同じ2年生のKさんが代表して渡しました。うれしそうでした。最後に十分間隔を取って並んで記念写真を撮りました。

6日(月)体育の授業は雨だったので体育館で新体カテストの2種目をしました。はじめに上体起こしをしました。Rさんは30秒間に8回できました。2種目は20mのシャトルランをしました。この日は5回できました。8日(水)の体育のときには8回に増えました。シャトルランはきつそうでしたがよく頑張っていました。

(ひなたぼっこ)



お気に入りの遊びは

先週は、「だるまさんが転んだ」の遊びが主でしたが、今週は「かくれんぼ」に変わってきました。教室内だけなので隠れる場所が少なくて難しいと思うのですが、こどもたちは楽しそうに隠れる場所を探して遊んでいます。次はどのような遊びになるのかな。



係活動

15日（水）の5校時に、仕事係の話し合いをしました。係の仕事は、①石鹸やトイレトペーパーの補充や②黒板クリーナーの掃除、③図書館の本の整理、④連絡プリントの配布です。仕事はたくさんありますが、話し合いの結果、今日は①、②、③の順番で行うことになりました。保健室へ行き、石鹸やトイレトペーパーをもらい足りない場所に補充しました。クリーナーは教室で洗い方を確認しました。本の整理は、貸出カードの選別をしました。後日、本を探してカードの確認をします。活動は、順番通りスムーズに進めることができました。最高学年のAさんの進行の仕方がとてもよかったからだと思います。



進め方を確認しています



貰ってきた石鹸を入れていきます



貸出カードのチェック

（ アシスト ）

学校の様子



「この問題わかりますか？」



「鶴はどのくらい生きるかな？」



「休み時間恒例の
だるまさんがころんだ」

今週も梅雨にふさわしく、じめじめとした天気が続きました。まだまだ、この天気は続くようですが明るく楽しく過ごしていきましょう。

最近、小学部では雨で外に行けないので、休み時間に「かくれんぼ」や「だるまさんがころんだ」をして遊んでいます。かくれんぼではみんな隠れるのが上手なので、なかなか見つけれません。先日かくれんぼをした時はAさんが最後に見つかり「こんなところに隠れていたの？」と言われていました。

(レインボー)